

# Note de service

- Destinataires :** Gestionnaires, médecins et personnel des unités de soins de HMR et HSCO
- Expéditrice :** Dr Martine Leblanc  
Direction médicale et des services professionnels
- Date :** 3 mars 2025
- Objet :** Rappel ciblé des consultants lors de congé
- 

Bonjour,

Nous souhaitons réitérer une procédure qui est pourtant appliquée depuis plusieurs années dans nos hôpitaux de santé physique.

Il n'est pas requis de rappeler de façon systématique tous les consultants impliqués en cours d'hospitalisation d'un patient dont le congé est annoncé. La procédure qui doit normalement être appliquée est de ne rappeler que les consultants que le médecin traitant juge pertinent d'aviser du congé prochain.

Cette démarche avait été adoptée dans une perspective d'augmenter l'efficacité du processus de congé de nos patients hospitalisés en santé physique. Cette orientation semble avoir été oubliée sur certaines unités et cette correspondance se veut donc un rappel amical.

Merci de votre collaboration habituelle!

